



## Election municipale 2020

L'association OSONS! a été créée en septembre 2014 à la suite des élections municipales, à l'initiative de plusieurs membres de la liste « Osons franchement à gauche ! » qui ressentaient le besoin de poursuivre leur implication sur les thèmes qui impactent la vie locale et les citoyens.

Depuis 4 ans OSONS! développe ses interventions sur les tarifs de l'eau, les transports collectifs gratuits, le logement, l'urbanisme, la qualité de l'air, le jardin de la Louisiane, le bien commun et les quartiers de Saint-Malo...regroupant et collaborant avec de nouvelles personnes et associations. Progressivement l'association s'est forgée un parcours original et se renforce pour plus de démocratie et de moyens d'action aux mains des citoyens.

Même s'il paraît incontournable que ces sujets constituent des passages obligés dans la prochaine campagne municipale (mars 2020), OSONS n'entend pas, en tant que telle, porter ou s'engager pour une liste électorale locale ou communautaire.

OSONS! souhaite en effet conserver son indépendance par rapport aux pouvoirs politiques locaux, actuels ou à venir de manière à poursuivre ses actions citoyennes, au-delà de l'échéance électorale, dans le respect de sa charte.

Enfin OSONS! rappelle ici son attachement à la liberté de convictions de ses membres qui pourront s'engager dans le débat politique municipal selon les modalités qui leur conviennent

Texte adopté lors de l'assemblée générale d'OSONS !

LE 15 décembre 2018